

Les élèves de l'école des arts peaufinent leur spectacle

Les élèves de l'école des arts de la MJC sont partis deux jours à Vigy pour une première répétition générale de leur comédie musicale *Entre deux feux* qui sera présentée au public les 29 et 30 juin.

Accompagnés de leurs professeurs et sous la responsabilité de Marie-Chantal Hentzschel-Liège, coordinatrice générale, 140 élèves de l'école des arts de la MJC ont passé deux jours au centre de Vigy afin de répéter la comédie musicale "Entre deux feux" préparée tout au long de l'année.

Pendant leur séjour, les enfants étaient encadrés par Geoffrey et Zacharia, animateurs au centre de loisirs de Villerupt. Pour se rendre sur place, des parents bénévoles avaient établi un système de covoiturage, le baby bus acquis par la MJC était, quant à lui, chargé à ras bord du matériel pédagogique nécessaire, claviers, batterie, tabourets. Pour la troisième année consécutive, la MJC avait programmé ces répétitions au centre Adeppa du petit village de Vigy, situé à quelques kilomètres de Metz et connu pour ses paysages remarquables. Le séjour et le projet bénéficiaient de l'aide de la ville de Villerupt, de la Communauté de communes Pays-Haut-Val d'Alzette (CCPHVA), du conseil général 54, de la Région, du ministère de la Culture et de celui de la Cohésion sociale.

Les arts bien représentés

La particularité du spectacle est de rassembler l'ensemble des classes de l'école des arts, toutes disciplines confondues, la musique classique et contemporaine, la chorale et musiques actuelles, la danse classique, moderne, R'NB, slam, les arts plastiques et le théâtre.

Rémy Narozny, responsable de l'école des arts, précise : « La MJC doit garder sa fonction première, ayant pour objectif la responsabilisation et l'autonomie des citoyens, par le développement des initiatives nouvelles et innovantes liant jeunesse et culture dans une perspective d'éducation populaire. Le week-end à Vigy est certes pour répéter la comédie, mais c'est également pour favoriser les rencontres intergénérationnelles, puisque le projet concerne des enfants à partir de 10 ans et des adultes ». À l'initiative de Lilian Favero, président de la MJC, et de Phi-



Les élèves de l'école des arts étaient prêts à partir à Vigy pour la répétition de leur comédie musicale. Photo RL



La formation guitares de l'école des arts est dirigée par Thierry Momo, professeur de guitare, au centre. Photo Archives RL

lippe Joncquel, son directeur, le but est appliqué à Villerupt avec la mise en place d'ateliers décentralisés d'incitation à la pratique artistique, à l'école Poincaré avec un atelier slam, au collège Théo-

dore-Monod avec un atelier photo assuré par Sophie Eboa-Ebongue, assistante d'éducation et au collège Lionel Terray d'Aumetz avec un atelier théâtre confié à Fabrice Houillon.

Entre deux feux ou la naissance d'un cabaret

Le thème de la comédie musicale a été créé par Fabrice Houillon. L'action se situe à la belle époque entre la Première et la Seconde Guerre mondiale.

C'est l'histoire de la naissance d'un cabaret, propice aux rencontres dans les domaines de la danse, du chant, des Big Bands. Les élèves présenteront un medley de musiques d'époque, du jazz, et des morceaux modernes.

Les décors sont réalisés à l'atelier de Nicolas Venzi, les danses par la classe d'Anne Wingelinkx-Gomez et Elodie Ciscato. Pendant le spectacle, un grand écran diffusera les photos prises par les collégiens.

Deux représentations de "Entre deux feux" seront données à la salle des fêtes de Villerupt le 29 juin à 20h et le 30 juin à 15h.